

Omar Mejía Actuará Mañana en el Teatro Presidente

Mañana martes, a las 8:30 de la noche, será el recital del pianista salvadoreño Omar Mejía, en el Teatro Presidente. Es la séptima función del V Festival Internacional de Música, que con tanto éxito se está desarrollando en esta capital desde el 30 de abril y finalizará el sábado 14 del corriente.

Interpretará exclusivamente obras de Chopin, autor con el cual

"La Opinión" de Los Angeles Habla Sobre Derechos Humanos

"El tema de los derechos humanos, que en el pasado parecía sólo en los retóricos marcos de las celebraciones patrióticas o en discursos de aniversarios de los organismos internacionales, ahora se encuentra presente en todo aquello que la administración Carter toca en materia de relaciones exteriores", según editorializa el diario LA OPINION, editado en Los Angeles, California, EE.UU.

LA OPINION es propiedad de Ignacio Lozano Jr. Embajador de

Omar Mejía, según opinión de los críticos, tiene una genuina afinidad. El programa es el siguiente: 1- Preludios, Op. 28, 1 al 8. 2- Sonata en Si Bemol Menor No. 2. 3- Grave-Doppio Movimento. 4- Scherzetto. 5- Marcha Fúnebre. 6- Presto. En la segunda parte Mejía ejecutará los scherzos en Si Menor No. 1, en Si Bemol Menor No. 2, en Do Sostenido Menor No. 3 y en Mi

—Favor pase a la Pág. 69.

EE.UU. en El Salvador. Ahora el diario es dirigido por los hijos del Embajador, José Ignacio Lozano y Leticia Eugenio Lozano.

LAS FRICIONES CAUSADAS POR LA POSICION DE CARTER

El editorial agrega que las fricciones causadas con esta actitud en algunos gobiernos latinoamericanos, la Unión Soviética, y con algunos países del blo.

—Favor pase a la Pág. 71.

Jornada Científica Entre las Enfermeras de Ahuachapán

(AHUACHAPAN). Una "Primera Jornada Científica Cultural de Enfermería", se celebrará del nueve al quince en el Auditorium de las Cajas de Crédito de esta ciudad.

En dicha actividad tomarán parte el personal médico, enfermeras y religiosas del Hospital Francisco Menéndez quienes han elaborado un vistoso y variado programa en el que invitan a todo público.

Algunas de las actividades a desarrollarse son exhibición de películas, charlas sobre enfermedades y cómo combatirlas, presentaciones artísticas y para el 15 una ofrenda floral en el monumento de Sor María Teresa

Lang, a las nueve de la mañana en el Hogar de la Niña San José. (Díaz Zambrano).

INSTITUTO HUMBOLDT PROMUEVE A 121 BACHILLERES

(AHUACHAPAN). El Instituto Nacional "Alejandro de Humboldt", de esta ciudad, efectuó la promoción de ciento veintiún bachilleres, en un acto celebrado el sábado en el Cine Victoria.

Los egresados realizaron sus estudios en turnos de la mañana, tarde y noche y nominaron a dicha promoción "Rigoberto Salvador Godoy", quien es un profesor de ese Instituto. (Díaz Zambrano).



EMPRESARIO ESPAÑOL.— El ingeniero José María Aguirre Gonzalo, destacado empresario español llegó anoche a El Salvador, Presidente de la Empresa Constructora, S. A. AGROMAN, fundada en su país en 1927. El profesional realiza la construcción de la autopista San Salvador-Aeropuerto "Cuscatlán". En el aeropuerto de Ilopango le dio la bienvenida el Dr. José María Trias De Bes y Borias, Embajador de España en El Salvador (derecha). (Foto de Rivas).



REVISTA A LAS TROPAS. El Presidente Molina pasa revista a las tropas durante los actos efectuados ayer en el cuartel San Carlos en ocasión del Día del Soldado salvadoreño. Participaron delegaciones militares de todos los regimientos y cuerpos de seguridad del país. En tal oportunidad el Presidente Molina leyó su mensaje, destacando la unidad de la Fuerza Armada contra la subversión. (Foto de Peñate Zambrano).

Alto Porcentaje de Técnicos en el País

En el periodo que va de 1971 a junio de 1976, ingresaron al país tres mil setenta técnicos según informe del Ministerio de Trabajo.

El 41.5 por ciento de tales técnicos extranjeros está formado por deportistas y artistas, agrega el documento. Estos técnicos—según la calificación de esa Secretaría de Estado—, realizaron actividades de esparcimiento, "de diversión y, desde luego, empeños culturales, explican los redactores.

Destaca el documento que las actividades económicas de los técnicos extranjeros en mención, "forman parte de los servicios sociales y personales".

OTROS PORCENTAJES

El 20.3% de los técnicos

Niño Extraviado en Mercado "Belloso"

Elmer Alexander Márquez Martínez, de 4 años, se ha extraviado desde el domingo primero de mayo, cuando con su madre andaba en el Mercado Belloso, barrio Candelaria, de esta capital.

Elmer Alexander—dicen sus padres— es gordito, al momento de extraviarse tenía zapatos amarillos y sin ropa. Sus padres son Rafael Márquez y Mercedes Martínez Valiente. Cualquier información se puede proporcionar al teléfono 23-1193, con María Elena Ayala.

Comité de Turismo en San Miguel

SAN FRANCISCO GOTERA. Con mucho entusiasmo fue recibida la segunda tentativa por lograr el incremento turístico en este departamento, teniendo la seguridad de que la actual Directiva trabajará tesoneramente por lograr los objetivos que se persiguen.

Atendiendo invitación del señor Mauricio Zaun Gallont, Jefe de la Sección de Oficinas Nacionales de Turismo, fue celebrada importante sesión en la alcaldía, con la presencia de distinguidos como

—Favor pase a la Pág. 75.

foráneos se incorporaron a los servicios sociales y personales (excluyendo artistas y deportistas)".

El 17.7% de los técnicos trabajaron en la industria manufacturera el 5.3%, se dedicó a la construcción; y el 15.2% a otras actividades sin precisar cuáles son.

LUGAR DE ORIGEN

Según el lugar de origen del total

de técnicos extranjeros, en el mismo lapso, el 32.1% vivieron de Norteamérica; el 20.7% de Sur América; el 16.4% de Europa; y el 9.9% del resto del mundo.

De los 487 técnicos extranjeros clasificados como deportistas y artistas, el 50.7% corresponde a deportistas, y el 49.3% a deportistas.

—Favor pase a la Pág. 75.

Unidad de Fuerza Armada Contra Subversión: Molina

La unidad de la Fuerza Armada en su lucha contra la subversión nacional e internacional destacó ayer el Presidente Molina durante los actos en honor al soldado salvadoreño efectuados en el Estadio del Cuartel San Carlos de esta capital.

El comandante de las unidades, coronel José Napoleón Agreda tuvo a su cargo los mandos militares. El Presidente Molina pasó revista a las tropas, encabezó la entrega de los pabellones nacionales a las compañías y pronunció un mensaje al pueblo salvadoreño.

El mandatario destacó la unidad de la Fuerza Armada, elogió su disciplina y dijo, sentirse orgulloso de todos y cada uno de los hombres que forman el Ejército. Hizo un esbozo de la

historia de nuestra Fuerza Armada destacando además la labor realizada por los hombres que han estado al frente de ella, desde su creación por el general Manuel José Arce, con la frase: "El Ejército vivirá mientras viva la República".

Los actos empezaron a las diez de la mañana y terminaron a las once.

MENSAJE

"Estimados Representantes de los Ejércitos amigos y hermanos de las Américas; Jefes, Oficiales, Clases, Soldados, Agentes de los Cuerpos de Seguridad y Miembros del Servicio Territorial; Salvadoreños:

"El día de hoy, al contemplar las

—Favor pase a la Pág. 73.

Don Manuel F. Ayau Disertará en el Almuerzo Ofrecido por ASI

El papel que desempeña industria en el mejoramiento del nivel de vida, es el tema que analizará el ingeniero Manuel F. Ayau en el tradicional Almuerzo de Industriales que organiza la ASI.

Así lo manifestaron fuentes de la entidad, quienes destacaron la relevante personalidad del ingeniero Ayau, experto en cuestiones económicas de reconocimiento internacional e

industrial guatemalteco.

El Almuerzo de Industriales tendrá lugar mañana martes en el Hotel El Salvador Sheraton. El ingeniero Ayau Rector de la Universidad Francisco Marroquín que funciona en la capital guatemalteca.

Por la importancia y trascendencia del tema y la destacada figura del orador, economista e industrial, hay gran interés de

—Favor pase a la Pág. 66.